



19 de Octubre, 2010

Estimados/as Representantes

Embajada de la República Bolivariana de Venezuela

Sede en Costa Rica

S.M

Estimados/as Compañeros/as:

Reciban un fraternal saludo de parte de la CONFEDERACIÓN SOLIDARIDAD y de la COORDINADORA NORTE TIERRA Y LIBERTAD.

Convencidos de la necesidad de profundizar acciones a nivel binacional Costa Rica - Nicaragua, desde nuestros pueblos y sus organizaciones, en el marco de la actual coyuntura de la lucha contra el proyecto minero las Crucitas, hemos programado un **ENCUENTRO BINACIONAL** esperanzados en poder relanzar la dimensión binacional y diplomática de esta lucha. El Encuentro está programado para los días sábado 23 y domingo 24 de noviembre en la comunidad de **COQUITAL**, cantón de los Chiles, fronterizo con Nicaragua.

En el Encuentro contaremos con la participación de organizaciones y representantes de las principales luchas socio-ambientales que hoy se libran contra proyectos mineros transfronterizos en nuestros hermanos países de Guatemala, Honduras, El Salvador y Panamá.

Para efectos de la organización del evento contamos con apoyos puntuales en la cobertura de gastos de parte del CENTRO COOPERATIVO SUECO y de la ORGANIZACIÓN HOLANDESA X-Y, sin embargo los fondos aportados no lograron cubrir los rubros de transporte, hospedaje y alimentación de la delegación de Nicaragua que asistirá al evento, provenientes en su mayor parte de la zona fronteriza de San Carlos de Nicaragua.



Por tal motivo y conscientes de los principios políticos y de solidaridad que rigen el accionar de la Embajada de la República Bolivariana de Venezuela queremos solicitarles respetuosamente y si está dentro de sus posibilidades, su colaboración con el aporte económico de \$1000 (mil dólares) con el objetivo de poder cubrir gastos concernientes a trámites migratorios, transporte marítimo y terrestre, alimentación y hospedaje específicamente para la delegación de la República de Nicaragua.

La actividad mencionada está coordinada con las siguientes organizaciones: Centro de Investigación sobre Inversión y Comercio de El Salvador, CEICOM, Movimiento Social Nicaragüense, Coordinadora Norte "Tierra y Libertad, Costa Rica, Asociación de Iniciativas Populares DITSÖ, Costa Rica, Capítulo Centroamericano de la Alianza Social Continental y Fundación Solentiname de San Carlos de Nicaragua.

Agradeciendo su apoyo, se despide cordialmente,

Gerardo Sánchez
Presidente
Confederación Solidaridad
Coordinadora Norte Tierra y Libertad
Teléfono: 8701-2071

Ditsö



ALIANZA
SOCIAL
CONTINENTAL

